

Mit Büchern die Welt entdecken



© pixabay.com

Im Rahmen eines Buchprojektes erlebte die älteste Gruppe der „Kinderkrippe am Lindenberg“ so einiges. Jedes Kind konnte sein Lieblingsbuch mitbringen und im Morgenkreis vorstellen. Beeindruckend war, dass jedes Kind 5 – 10 Minuten sein Buch vorstellte und die Geschichte dazu den anderen Kindern erzählte und erklärte.

Ein besonderes Highlight war der Besuch bei Frau Grüning und der Maus Lisa in der Kinderbibliothek. Kinder und Erzieherinnen verbrachten hier einen tollen Vormittag, mit interessanten Büchern und sehr aufmerksamen Kindern.

Die kommenden Wochen gestalteten die Kinder ihre eigenen Bücher. So wurden Kleidung, Gestaltung des Gesichtes, Haarfarbe und Haarlänge ausgesucht und aufgeklebt. Auch die Eltern waren mit im Boot und fotografierten das familiäre Umfeld, Lieblingsspielzeug und Haustiere der Kinder. Diese Fotos machten die „Kinderbücher“ komplett und besonders.

Mit der „weltbesten selbstgebastelten Einladung“ luden die Kinder Frau Grüning und die Maus Lisa ein und stellten ihnen ihre Bücher vor. Beide waren überwältigt, was so kleine Kinder alles auf die Beine stellen können.

*Die Kinder der Gruppe 6 und
Jasmin Hartmann, Pädagogische Fachkraft*

(November 2019)